

gobierno canadiense), la Embajada apoya a instituciones como El Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), la Universidad Nacional Autónoma de México (específicamente el Centro de Investigaciones sobre Estados Unidos de América) y el Colegio de México, para la creación de centros de estudios canadienses. Asimismo, profesores de diversas instituciones trabajan ya en un proyecto para crear una Asociación Mexicana de Estudios Canadienses.

Por último, la Embajada de Canadá en México está trabajando en la elaboración de un inventario de los convenios y acuerdos entre las universidades canadienses y mexicanas con el fin de conocer de una manera más clara y objetiva el nivel actual de las relaciones entre las instituciones de nivel superior de ambos países.

La posible firma de un acuerdo de libre comercio entre Canadá y México ha convertido al fortalecimiento de las relaciones académicas entre ambos países en una necesidad improrrogable. El intercambio de productos debe de ir acompañado de un intercambio de ideas que solidifique y profundice la relación entre Canadá y México.

Con mayor razón dentro de un contexto en el que se sabe muy poco en México sobre Canadá, su historia, su sociedad, su política y su cultura, y en donde lo mismo se puede decir en sentido inverso. Es aquí donde las relaciones académicas entre Canadá y México pueden y deben jugar un papel decisivo dentro de la agenda bilateral.

COLOQUIO SOBRE CANADA EN LA U.N.A.M.

Los días 25, 26 y 27 de noviembre de 1992, se realizará el coloquio sobre Canadá más importante que se haya llevado a cabo hasta hoy en México. En él se darán cita más de 25 expertos canadienses: políticos, sociólogos, periodistas, empresarios, líderes sindicales, entre muchos otros especialistas de todos los sectores, quienes participarán en ocho mesas sobre diversos temas relacionados con la política, la economía, la sociedad y la cultura canadiense.

Por parte de México, tomarán parte en el coloquio 15 personalidades de diferentes ámbitos que se han ocupado, ya sea de manera teórica o práctica, de las relaciones entre México y Canadá.

Por parte de Canadá, destaca la participación de políticos de la talla del senador Gerald A. Beaudoin y de miembros del parlamento canadiense como André Ouellet, Lloyd Axworthy y David Barret. También estarán presentes académicos de primer nivel, entre ellos: Duncan Cameron, del Canadian Centre for Policy Alternatives; Edgar Dosman, del North-South Institute; Ronald Watts, del Institute of Intergovernmental Relations, y Paul-André Linteau, de l'Université du Québec. Asimismo, se contará con la presencia de empresarios como Keith Martin, de la Canadian Chamber of Commerce, de banqueros como Edward Neufeld, del Royal Bank of Canada y de líderes sindicales como Richard Martin, del Canadian Labour Congress.

Este evento será organizado por el Centro de Investigaciones sobre Estados Unidos de América (CISEUA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), con el apoyo de la Embajada de Canadá en México y tendrá lugar en el Auditorio de la Coordinación de Humanidades, en el Circuito Exterior de la Ciudad Universitaria. Durante este coloquio se hará la presentación formal de la Asociación Mexicana de Estudios Canadienses (AMEC), organismo interdisciplinario que integrará a todas aquellas personas (profesores, investigadores, empresarios, etc.) interesadas en el estudio de Canadá.

Para mayor información sobre la Asociación Mexicana de Estudios Canadienses (AMEC), favor de comunicarse a los teléfonos 623-0304 y 645-3062, con la Dra. María Teresa Gutiérrez-Haces, responsable de la misma.

Si desea obtener mayor información sobre cualquier aspecto de las relaciones académicas entre Canadá y México, favor de comunicarse con el Lic. Roberto Breña, Coordinador de Asuntos Académicos de la Embajada de Canadá, al teléfono 724-7900.

